



## Programm der Kulturwoche in der Hasseaula

Engagierte Mitglieder des Beirats Bergedorf-Süd ergriffen die Initiative, in Bergedorf-Süd und speziell in der Hasseaula, Kultur im Stadtteil für den Stadtteil anzubieten. Vom 1. bis zum 5. Dezember findet in der Hasseaula die erste Kulturwoche statt. Durch viel Engagement der Beteiligten, zahlreiche Spenden, eine Tombola auf dem Adventsbasar der Rudolf-Steiner-Schule am Samstag, den 29.11.2014 und die öffentliche Förderung durch den Verfügungsfonds Bergedorf-Süd konnte die Finanzierung für die fünf Kulturveranstaltungen gesichert werden.

Das Programm der Kulturwoche in der Hasseaula (Hassestr. 13):

Montag; 1.12.2014: 19.30 Uhr tritt der Montessori-Kinderchor auf. Ab 20.30 Uhr singt der Pop/ Gospelchor Bergedorf. Der Eintritt ist frei

Dienstag, 2.12.2014: Blues meets Afrika. 20 Uhr, Angelina Akpovo & Yakawumbu und Backyard Affairs. Der Eintritt ist frei.

Mittwoch, 3.12.2014: Slam Poetry und Rhythm & Rock. 20 Uhr, Diverse Poetry Slammer unter Führung von Arne Poeck und die Band TempoZoo. Der Eintritt ist frei.

Donnerstag, 4.12.2014: Plattdeutsche Döntjes und New Orleans Dixieland Jazz. Manfred Eckhoff snackt platt und Konzert der Louisiana Syncopators. Eintritt: 8,- €.

Freitag, 5.12.2014: Um 19.30 Uhr tritt die internationale Tanzgruppe Grazia auf. Eintritt: 8,- €

Lose für Tombola und Eintrittskarten zur Kulturwoche erhalten Sie:

Im Büro der Rudolf-Steiner-Schule, Am Brink 7, Montag bis Samstag 9 – 13 Uhr

Im Stadtteilbüro Bergedorf-Süd, Bergedorfer Str. 158, Montag - Donnerstag, 10 – 17 Uhr

Bei Tabak Krüger; Mohnhof 8, Montag bis Samstag 7 – 18 Uhr

Im Kiosk Andis Welt, Am Brink/Holtenklinker Straße, Dienstag bis Sonntag 17 – 22 Uhr.

Oder kaufen Sie die Lose am 29.11.2014, 11:00 – 16:00 vor Ort auf dem Adventsbasar der Schule. Die Gewinne erhalten Sie dort ab 16:00. Die Eintrittskarten für die Kulturwoche können Sie auch direkt vor den jeweiligen Veranstaltungen erwerben. Weitere Informationen zur Kulturwoche und dem Adventsbasar finden Sie [hier](#).



## Neujahrsempfang 2015

Auch 2015 laden der Bezirksamtsleiter und die Gebietsentwickler im Januar 2015 wieder zum Neujahrsempfang ins Stadtteilbüro Bergedorf-Süd ein. Am Mittwoch, den 21. Januar 2015 möchten wir gemeinsam mit Ihnen ab 18.00 Uhr auf das neue Jahr anstoßen. Neben kleinen Snacks und dem einen oder anderen Getränk möchten wir den Abend für nette Gespräche nutzen und uns mit Ihnen austauschen. Wir freuen uns, Sie am 21. Januar 2015 im Stadtteilbüro Bergedorf-Süd in der Bergedorfer Straße 158 begrüßen zu können.



## Informieren und Mitmachen

Wie gewohnt möchten wir Sie an dieser Stelle auf die nächsten Termine im Gebiet Bergedorf-Süd hinweisen ...

### Beirat Bergedorf-Süd

Die nächste Sitzung des Beirats findet am Dienstag, den 2. Dezember 2014, diesmal bereits um 18.30 Uhr in der Rudolf-Steiner-Schule, Am Brink 7 statt. Themen der Sitzung sind: Die Rudolf-Steiner-Schule informiert über geplante Baumaßnahmen sowie aktuelle Geschehnisse im Fördergebiet Bergedorf-Süd. Direkt im Anschluss der Sitzung besteht die Möglichkeit die Veranstaltung „Blues meets Afrika“ im Rahmen der Kulturwoche in der Hasseaula zu besuchen; der Eintritt ist frei. Wenn Sie sich für die Entwicklung in Bergedorf-Süd interessieren oder an dieser mitwirken möchten, sind Sie herzlich zum Beirat eingeladen. Weitere Infos finden Sie auf der [Homepage](#).